MEXICO INFORMA MX

0

27/10/2025







Reaparece el PRD y la senadora judas

por Mexico Informa | Oct 27, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Si ben el PRD perdió su registro como partido nacional, en lo local se resistió a derrotarse y logró sobrevivir, principalmente en la Ciudad de México, una entidad con el mayor peso político.

Lo que queda de ese partido que fue, en su momento el primer partido de izquierda que gobernó la Ciudad de México en 1997 con Cuauhtémoc Cárdenas, hoy quedó destrozado por sus famosas tribus que saquearon, sin contemplación el partido para sus intereses.

Fueron los rijosos de la política y su mayoría de militantes, que peleaban el poder de la dirigencia nacional, hoy están como grandes fundadores de Morena, ahí se refugiaron con López Obrador.

Hoy gobiernan 24 estados y la Presidencia de México con Claudia Sheinbaum. Los perredistas que hoy están con la camiseta más que bien puesta, alzaron la voz y decidieron tener un encuentro de esos estados donde todavía vive el partido en carácter de local.

Anote a los lideres por la CDMX, Nora Arias, CDMX, Octavio Campos de Michoacán, Evodio Velázquez, de Guerrero, Sergio Prado de Morelos, Néstor Santacruz de Zacatecas, Juan Manuel Cambrón de Tlaxcala, Margarita Ramos de Hidalgo y Tomás Basaldú de Oaxaca.

PERIÓDICO PÁGINA

MEXICO INFORMA MX

0

FECHA

SECCIÓN

27/10/2025 **OPINIÓN**



Fue un encuentro en la búsqueda de cerrar filas como partido de perredistas de hueso colorado, de esos que decidieron jugar para rescatar lo que queda del partido que hoy, los intereses atractivos movieron a la militancia convenenciera para irse al poder con Morena.

Ese es el valor de los que se quedaron, los que no se quitaron la camiseta, aunque sea un partido todo destartalado y sin registro nacional.

Ahora anunciaron que lucharán, todos juntos, dejando de lado sus intereses particulares, para lograr hacer una fuerza nacional, buscaran reclutar o animar al perredismo en los estados donde no existen ante el instituto electoral.

Sin embargo, su llamado si bien es de buscar afianzar el modelo de izquierda y luchar por los intereses del pueblo mexicano, tal vez esos cambios deberían empezar por su senadora de Michoacán, Araceli Saucedo que brillo en ese encuentro como si los mexicanos no tuvieran memoria que gracias a que brincó, junto con el tabasqueño, José Sabino Herrera a la bancada del Senado de Morena para darles el voto que fue decisivo para aprobar la reforma que destruyó el Poder Judicial.

Entonces si la líder, que se perfila encabezar el movimiento nacional, Nora Arias quiere cerrar filas de su partido con el electorado de izquierda que existe en el país, expulsar a esos senadores será la prueba de ácido.

SALINAS PLIEGO PAGAR YA, PERO LO JUSTO

La Presidenta Claudia Sheinbaum debería dejar atrás el escenario visceral que la han encapsulado sus cercanos, contra el empresario Ricardo Salinas Pliego y tomarle la palabra de su disposición de pagar los impuestos correctos que le adeudan al erario.

Es dinero que puede beneficiar, sin duda para obras de corte social, equipar o construir hospitales y surtirlos de medicinas que tanta falta hacen.

No pierda de vista que había avances importantes y acuerdos con el ex Presidente López Obrador que no fueron respetados para hacer esos pagos y que ahora están más que inflados o doblemente tributados.

Revisar de forma transparente esa deuda es lo que Salinas Pliego pide, no que le regalen un centavo, sin duda es una propuesta limpia y sin chantajes.

Es una salida importante que presenta el empresario de TV Azteca y Grupo Elektra, para resarcir esos adeudos.

Ahora si la señora Presidenta ve el tema con aroma de venganza, pues no hay nada que hacer, la deuda difícilmente se podrá pagar de forma legal lo que PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

0

MEXICO INFORMA MX



corresponde, eso sí, con todo el peso del Poder puede hacerlo, naturalmente, pero a la mala.

OPINIÓN

DE REOJO HARFUCH A DON ADAN

27/10/2025

La visita, para comparecer de Omar García Harfuch al Congreso de la Unión, marcó la línea de Palacio Nacional, en la Cámara de Diputados con la presidenta de la Mesa Directiva, la panista, Kenia López respeto absoluto y un relax de compañerismo con el líder Ricardo Monreal que demostró su vagancia política para que saliera bien librado.

En cambio, en el Senado, total respeto y cariño a su par, la presidenta de la Mesa Directiva, Laura Itzel Castillo, y con una gran indiferencia a Adán Augusto López, a pesar de no querer separarse de su lado.

Era muy claro que Harfuch desprendería repelente al líder del Senado, al que llamaron hermano de López Obrador, pues basta recordar que hay un pleito casado al interior que acusa, aunque no dice su nombre, al delfín de Palacio Nacional de haber soltado la radiografía del cártel de La Barredora que ahora lo tienen en expedientes en Estados Unidos.

Por eso, Don Omar veía solo de reojo como Don Adán se trataba de acomodar al lado del funcionario, pues era la importancia de buscar con una postal su cercanía para crear un escenario qué, con eso de la Barredora y el huachicol, hay buena amistad y no existe, todavía Con Palacio aroma de ruptura o hasta de

https://mexicoinforma.mx/reaparece-el-prd-y-la-senadora-judas/